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POLÍTICA 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño  informó que hasta el 
momento no tiene planeado reunirse con Rafael Puga Tovar ni con la bancada de su partido en la LV 
Legislatura para tratar el tema del coordinador. (AI) 
 
Entrevista por la mañana. Es necesario frenar la venta del territorio nacional a inversionistas extranjeros, pues 
de continuar con esa política, la riqueza natural del país se terminará, aseguró Claudia Sheinbaum, quien fuera 
secretaria de ecología en la administración que encabezó Andrés Manuel López Obrador en el DF y 
actualmente integrante del gabinete del gobierno legítimo, en el área de patrimonio nacional.  (PIQ) 
 
Cabeza. Durante la realización del foro para la vivienda, el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, 
instó a los habitantes de 4 colonias irregulares, a derogar la ley que sanciona a los promotores de vivienda y 
habló de la necesidad de creación de vivienda popular en el estado. (PC) 
 
Cabeza. En el marco del día internacional de la mujer que se celebrará el próximo 8 de marzo, el presidente del 
comité directivo municipal del PRD, Ramiro Trejo, anuncia que para fomentar la participación de las mujeres en 
la vida política del partido, se creará la alianza democrática femenil. (PC) 
 
 

SOCIEDAD 
Se prevé que estará en Querétaro el 8 de marzo, Margarita Zavala, esposa del Presidente Calderón, para  
encabezar las actividades relacionadas con el día internacional de la mujer, en Santiago Mexquititlán municipio 
de Amealco, señaló Francisco Garrido aunque dijo que no está confirmado. (PIQ) 
 
Aun sin confirmar, podría visitar Querétaro el próximo jueves durante las celebraciones del día internacional de 
la mujer, la esposa del presidente de la república, Margarita Zavala, también vendría el senador panista 
Santiago Creel, podría haber una reunión con secretarios de gobierno el próximo viernes, indicó el gobernador 
Francisco Garrido Patrón. (PC, C14) 
 
Anuncia el secretario de la contraloría, Ricardo del Río, la implementación de un programa denominado 
“Cartas compromiso por Querétaro”, con el cual, ocho dependencias darán a conocer a la ciudadanía, los pasos 
que deben seguir, para realizar los trámites con eficiencia. (PIQ) 
 
Cabeza. En aras de mejorar la calidad en el servicio público de las dependencias del gobierno del estado, la 
Secretaría de la Contraloría, en vos de su titular Ricardo del Río Trejo, anuncia que se va a trabajar en la 
creación de las llamadas Cartas Compromiso por Querétaro, para reglamentar todos los costos y servicios que 
presentan las dependencias y ayudar al ciudadano a agilizar sus trámites. (PC) 
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Areli Prieto García, activista a favor del género femenino, presentó este martes en rueda de prensa, la 
realización del festival por el día internacional de la mujer, que tendrá verificativo el próximo jueves 8 de marzo, 
a partir de las 10 horas en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PC) 
 
La Presidenta de la organización civil, Vida, amor y familia, Areli Prieto García, informa que el 50% de la 
población femenina padece de violencia psicológica o física, al anunciar el festival del día internacional de la 
mujer que se realizará en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PIQ) 
 
Entrevista. Areli Prieto, Presidenta de la asociación civil, Vida, amor y familia, comenta que es una mujer 
comprometida con la sociedad y las mujeres, para llevar un apoyo integral. A las mujeres se eles ve en el papel 
de callar y que los esposos controlen su vida. Considera que el machismo y el feminismo son extremos, debe 
haber equidad de género, que ambos sean capaces de realizar cualquier tarea; sin embargo, las mujeres son 
más sensibles y deben aportar eso. El principal rezago está en las condiciones en que trabaja la mujer, en el 
acoso que sufre y debe callar. Otro problema preocupante es la violencia intrafamiliar y no solamente física. La 
asociación da consejería familiar y asesoría gratuita, buscan apoyar a la mujer que sufre en su autoestima. El 
teléfono es 442 181 6835. En el festival de la mujer se integran 50 asociaciones que estarán desde las 10 de la 
mañana en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. La barra de abogados dará asesoría gratuita, al igual que la 
facultad de Psicología de la UAQ, la Secretaría de salud, Grupo Reto, Dame Vida y otros más. A las 3 de la 
tarde habrá una obra de teatro llamada Soluciones de vida. Las actividades concluyen a las 7 con un concierto 
de Rock. (PIQ) 
 
Reportaje sobre consumo de drogas. De acuerdo con el reporte de la junta internacional de fiscalización de 
estupefacientes, el consumo de cocaína y marihuana, así como de medicamentos sin receta médica se 
incrementó en el último año en el país. Los jóvenes estudiantes siguen teniendo acceso fácil a las drogas. 
Algunos empiezan a consumir droga porque en su casa no les hacen caso o hay problemas familiares. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El Gobierno del estado y el municipio trabajan de manera coordinada para atender el problema de la venta de 
alcohol indiscriminada y de la operación de los llamados Afters, señaló el secretario de gobierno Alfredo 
Botello Montes, quien aseguró que se actuará conforme a derecho.  (PIQ)  
 
Alfredo Botello Montes aseguró que están coordinados con la autoridad municipal para buscar herramientas 
jurídicas que permitan la clausura de los llamados alter. En esencia el municipio detectará estos centros y el 
gobierno estatal aplicará las sanciones. (AI) 
 
El gobierno del estado apoyará en su totalidad al municipio de Querétaro para cerrar los llamados Afters, con 
acciones apegadas a derecho, afirmó el secretario de gobierno, Alfredo Botello. (PC, C14) 
 
La competencia que faculta a los municipios  para la clausura de los llamados alter es sólo en flagrancia o por 
denuncia en lugares públicos; esto  limita la actuación de la autoridad, admitió Manuel González Valle quien 
sostuvo que pese a ello, están trabajando para erradicarlos de la capital. (AI) 
 
Es limitada la actuación que puede tener la autoridad municipal en el combate de los Afters, y hay que trabajar 
en conjunto con el poder legislativo para erradicar el problema, señaló el presidente municipal Manuel 
González Valle. Comenta que es conveniente analizar la ampliación de horarios en bares y discotecas, como 
posible medida de combate a estos establecimientos irregulares. (PC, C14)   
 
Dijo el Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, que es incompetente para combatir la proliferación de los 
afters en la capital queretana. (PIQ) 
 
Aseveró el Edil Manuel González Valle que se actuará hasta las últimas consecuencias, con los presuntos 
actos de corrupción y acoso sexual al interior de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio. (PIQ) 
 
No habrá encubrimiento de ninguna persona en la investigación que realiza la autoridad municipal, relacionada 
con las denuncias hechas por algunos elementos sobre corrupción y acoso sexual al interior de la corporación, 
aseguró el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, quien consideró que este escenario 
debe ser visto desde su justa dimensión. (AI) 
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Cabeza. Enfatiza el alcalde Manuel González Valle, que si se detecta cualquier anomalía al interior de la 
guardia municipal, se actuará de manera firme, al reiterar su confianza en el actuar de los elementos de la 
Secretaría de seguridad pública municipal. (PC) 
 
Vía telefónica. Jorge Luis Alarcón, secretario de gobierno municipal, mencionó que hoy a las 11 de la mañana 
tuvieron una reunión con Daniel Alejandro Careta Jaso y 3 elementos que llegaron a formar parte de su grupo, 
en su anterior responsabilidad, platicaron con ellos por las denuncias que han emitido a los medios de 
comunicación, fue para hacerles conocer sus derechos, ya que para el alcalde Manuel González Valle y para él, 
es muy importante el que van a investigar a fondo esta situación, se manejará todo con apego a derecho, por 
eso lo acompañó en esa reunión el magistrado Marcos Aguilar, y les mencionaron que este órgano del tribunal 
de responsabilidades administrativas es un ente autónomo y que por lo tanto ellos tuvieran la seguridad de la 
imparcialidad de la actuación de este medio y que era por donde podían canalizar sus demandas. Les 
ratificaron la confianza y que cuentan con el apoyo tanto del alcalde como de él y que esto se va a investigar a 
fondo, por lo pronto las únicas 3 denuncias que tienen vienen de la administración pasada, la primera del año 
23055 y las otras 2 del año 2006 y les preguntaron si tenían elementos de otras denuncias, pero sólo hablaron 
de generalidades y no ratificaron que hubiera algunas adicionales, pero confirmaban que durante 3 años no se 
les hizo caso con estos asuntos y que ahora en virtud de que ya habían pasado 5 meses de esta 
administración, también estaban con la preocupación de que se tomaran en cuenta estas situaciones. Marcos 
Aguilar Vega, magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, aclara que hasta el 
momento no se ha presentado ninguna queja o denuncia ante ese tribunal, y en la reunión de la mañana le 
entregaron ya una invitación a Daniel Alejandro Careta para que acuda en los próximos días al tribunal 
municipal de responsabilidades administrativas, con el fin de que les hagan saber detalladamente cuáles son 
esas pruebas que ha estado argumentando en los medios de comunicación, que tiene, y que a ellos les interesa 
conocer, a efecto de en su caso, iniciar un procedimiento de investigación y determinar si existe algún servidor 
público que haya incumplido sus obligaciones. (PC) 
 
Vía telefónica. Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario de gobierno municipal señala que se reunió con el 
magistrado Marcos Aguilar, Amadeo Balladares, para escuchar las denuncias en la Secretaría de Seguridad 
Pública. Sus denuncias son muy generales y en el caso de acoso sexual, son dos del año pasado que ya están 
en proceso y otro del 2005 que ya está cerrado. Reconoce que es difícil demostrar un acoso sexual, pero se 
revisan a fondo. Los quejosos ratificaron que son casos aislados, pero hay que cuidar que no se multipliquen. 
La persona que se comprobó el acoso fue dada de baja y en los que están abiertos, lo que se ha buscado es 
que no haya cercanía física con la implicada. En el proceso se cuida mucho la secrecía del denunciante, para 
que no haya represalias, pero al llevarlo a los medios, ellos mismos lo abrieron. Daniel Alejandro Careta fue 
movido hace dos semanas de su puesto, no a partir de la denuncia, pero de cualquier manera se le pidió que 
haga la denuncia formal. Marcos Aguilar Vega, magistrado del Tribunal de responsabilidades administrativas, 
señala que en primer término deben recibir la denuncia por escrito junto con los medios de prueba que 
acrediten la responsabilidad de servidores públicos; ellos tienen una idea clara de esto y se acordó que lo 
presentarán en próximos días. Sobre actos de corrupción, no se habló con puntualidad a qué se referiría, por lo 
que al llegar la denuncia se verá a que se refería. Puntualiza que una vez que se presente hará la investigación 
y se llamará a los presuntos implicados y determinar las responsabilidades administrativas. Reitera que cada 
denuncia debe ser acompañada por los elementos de prueba e incluso se podría llegar a un  careo; debe haber 
lealtad a la institución y si no se comprueban las denuncias se le estaría dañando, por lo que sería sujeto a una 
sanción. Considera que entre dos meses y medio o tres, se tendría una resolución. (PIQ) 
 
Cabeza. Encabeza el presidente municipal Manuel González Valle, esta mañana, la entrega de incentivos 
económicos del programa “Con becas todos estudiamos”, esto es para el ciclo escolar 2007 – 2008. Destinará 8 
millones 200 mil pesos en beneficio de 2 mil 240 trabajadores. (PC) 
 
Con una inversión de 4.8 mdp, el municipio de Querétaro llevó a cabo la entrega de más de mil 240 becas a 
estudiantes de secundaria, preparatoria y profesional, con el propósito de colaborar en su desarrollo educativo. 
(PIQ, C14) 
 
Autoridades de San Juan del Río prevén un despegue económico acelerado para ese municipio en estos tres 
años, con la llegada de nuevas inversiones, señaló Eduardo Presa, director de desarrollo municipal. (PIQ) 
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AGROPECUARIA 
El ex dirigente de los tablajeros, Daniel Chávez Rangel desmintió los señalamientos del diputado federal 
Francisco Domínguez Servién sobre el reetiquetado de la carne proveniente del extranjero que se vende en 
centros comerciales. Afirma que esa carne es de buena calidad y ha permitido que en nuestro país no se 
dispare el precio de este producto. (AI) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
Cabeza. En menos de 2 meses la fundación Dame Vida, ha logrado realizar cerca de 8 transplantes de riñón, 
12 de cornea, informó la presidenta Leticia García Cantú, recalca que durante el primer festival de cultura 
donación de órganos, 4 mil personas obtuvieron su credencial de donador. (PC) 
 

LABORAL 
Este día el STEUAQ llevará a cabo su reunión de asamblea, en la cual notificarán a los trabajadores, el 
desahogo de los procedimientos del recurso interpuesto por la Universidad, así como clarificar la posición del 
sindicato ante la máxima casa de estudios, señaló la secretaria general, Martha Padilla. (PC) 
 
La situación de la huelga en la UAQ podría definirse hoy en la tarde en la asamblea del STEUAQ. Al momento 
no se ha registrado ningún acercamiento entre ambas partes. (PIQ) 
 
Francisco Garrido hizo un llamado al STEUAQ para que acepte el 3.8% de aumento salarial que ofrece la 
rectoría, pues insistió en que no hay recursos. (AI) 
 
Reitera el gobernador Francisco Garrido su llamado para que el STEUAQ reconsidere su postura, ya que sus 
peticiones están fuera del contexto nacional y del alcance de las autoridades universitarias. (PC) 
 
Vía telefónica. El Rector Raúl Iturralde Olvera señala que se reunió con integrantes del STEUAQ, y se les 
planteó la situación nuevamente; le dijeron que hoy a las 6 de la tarde tienen asamblea y pudiera haber un 
reposicionamiento que concluya la huelga. No hubo una nueva propuesta, fue solamente una explicación 
amplia y detallada. Ve muy interesados a los del sindicato de terminar con la huelga y no seguir interrumpiendo 
las actividades. (PIQ) 
 
El Gobernador Francisco Garrido reiteró su apoyo al Rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, por llevar con 
sensibilidad la huelga. De igual forma, volvió a hacer un llamado al STEUAQ para que las negociaciones se 
manejen dentro del promedio nacional. (PIQ) 
 
Cabeza. Asegura el Presidente de la asociación de abogados laboristas del Estado de Querétaro, Salvador 
Rojas Paredes que la huelga en la UAQ no puede ser declarada inexistente por la junta de conciliación y 
arbitraje. Indicó que el simple hecho de que no exista un acuerdo en la fórmula de solución, genera en sí, un 
motivo para colocar las banderas rojinegras. (PIQ) 
 
A las 7 de la mañana por segunda ocasión en el año se colocaron las banderas rojinegras en el municipio de 
Pedro Escobedo, ya que no se llegó a acuerdos en el Tribunal de conciliación y arbitraje. Trabajan normal 
mente la Secretaría de Seguridad Pública y el departamento de limpia. (AI) 
 
El sindicato de trabajadores del municipio de Pedro Escobedo estalló esta mañana, un movimiento de huelga 
en ese municipio, luego de que no hubo acuerdo con la presidencia municipal en torno a la prestación de 
servicios médicos en instituciones privadas. (PC) 
 
Estalló de nuevo la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, donde la presidencia municipal presta 
solamente algunos servicios básicos. (PIQ) 
 
Entrevista por la mañana. El regidor síndico del Ayuntamiento Pedro Escobedo, Salatiel Olvera sostuvo que las 
demandas del sindicato implican una erogación de 18 mdp, que la administración no tiene y el sindicato ya lo 
sabe. Señala que el PRI está detrás de los dirigentes, por lo que sí hay un fondo político. (PIQ) 
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El Gobierno del estado sólo intervendrá como mediador en la solución de la huelga de Pedro Escobedo, si las 
partes en conflicto lo requieren, señaló Francisco Garrido. (PIQ) 
 
Cabeza. La paz laboral en Querétaro no está en riesgo, afirmó el gobernador Francisco Garrido, al referirse al 
estallamiento de huelga de los trabajadores del municipio de Pedro Escobedo, y el posible estallamiento en 
Arroyo Seco. Dijo que el gobierno estatal sólo intervendría en estos conflictos si los gobiernos municipales 
solicitan que se medie la situación. (PC) 
 
Cabeza. Trabajadores del sindicato Paz y trabajo emplazaron a huelga a la empresa Lanas Merino, en 
demanda del pago del INFONAVIT y del salario de los empleados que fue retenido desde la semana pasada, 
además del pago de las prestaciones, informó el secretario general, José Luis Rojas Hernández. (PIQ) 
 
Nuevamente la empresa Lanas Merino está en posibilidad de estallar en huelga en próximos días, luego de que 
al menos 160 trabajadores denunciaran ante la Secretaría del trabajo, el incumplimiento del pago del 
INFONAVIT, aguinaldos y retensión del salario por parte del patrón, señaló José Luis Rojas, secretario general 
del sindicato paz y trabajo. (PC) 
 
Sección. Filiberto López Díaz, comentó que hay injerencia de gobierno del estado y de las altas esferas de la 
ultraderecha  en la vida sindical y en la autonomía sindical, a través de un tribunal de muy dudosa honestidad, 
como es el tribunal de conciliación y arbitraje, al haber declarado una huelga inexistente en Pedro Escobedo. 
En el asunto de la UAQ, cree que la asesoría laboral estuvo mal planteada y por una diferencia de 
comunicación estalló la huelga desde el jueves, se perdió una gran oportunidad de que por la estrategia laboral 
que se empleó en la negociación, no se cerrara el mismo jueves o antes de que estallara la huelga. Considera 
que no es justificable que se declare inexistente la huelga y que la vía para un arreglo tiene que ser el diálogo, 
la conciliación, sin intimidación, hay que convencer, no hay que vencer. Si hay voluntad de arreglarlo antes de 
que el asunto se politice, se tiene que aprovechar esta circunstancia y el gobierno del estado ya debe de dejar 
de intervenir. (PC) 
 

 


